



**Nombre de la alumna: Miryam Berenice
López Álvarez**

Catedrático: Dr. Sergio Jiménez Ruíz

**Trabajo: hominización y humanización
del hombre**

Grado y grupo: 1ro A Medicina Humana

Fecha: 15-10-20

El trabajo y el lenguaje en el proceso de hominización del hombre.

El texto trata de la evolución humana la cual discute la diferencia entre la Hominización y Humanización y para lograr estos estudios requiere del apoyo de la paleoantropología, antropología sociocultural, arqueología y otras ciencias.

Mea Culpa: Cultura y evolución relata el conocimiento de antropólogos es un punto de partida entre la social y cultural. Una teoría por así decirle habla de los axiomas la cual relativamente fue la idea que el hombre es un animal sociocultural. Si hicieramos un recorrido entre los paleoantropólogos y especialistas en hominización difícilmente encontraríamos un que hubiese omitido la importancia del bipedalismo tuvo un demotero hominizador de Homo Sapiens, recurrieron a la posición bipode consideraron de la como condición previa la liberación de las manos de manera no literaria para el uso de armas esto mas bien fue gracias al conocimiento para poder cazar o matar a otros animales para alimentarse.

En el pasado nuestro pasado más primitivo estaría sorprendidos por las lascas pesaron diseños y dimensiones para apenas destazar animales muertos, en ese tiempo se sospecha una etapa de curtiembre mejor conocida como cazar, aún en las sociedades de recolectores y cazadores, las mujeres laboran horas antes del alumbramiento (la cuarentena y la inutilización de la parienta es una cuestión cultural).

Hasta el momento se han centrado en la atención con estos elementos, factores y procesos de humanización, el énfasis se ha colocado en el terreno biológico que son un soporte material de los procesos psicológicos y los sociales.

Cultura y Trabajo

Los paleoantropólogos convocan a la cultura para colocarla en el corolario del proceso de humanización. Al respecto habría que aclarar que es con ella con la que se inicia el proceso de humanización que no excluye, sino que, por lo contrario, incluye al de humanización. Hay una co-gestión de ambos en ningún momento hay que eliminar la base animal del hombre, ni aún en los momentos actuales de su evolución cultural.

Cuando se habla de "cultura" en antropología social o sociocultural o cultural se asocia irremediablemente con el hombre, es decir, con un ser humano "hecho y derecho".

Iniciaron los cambios biológicos y esto fue a través de la humanización biológica y la humanización cognitiva y cultural habrían de conducir hasta la única especie homínida existente. Ahora con estos cambios biológicos y sobre las posibles consecuencias de cara a configurar el proceso de humanización, en el cual tendrían un papel decisivo el lenguaje.

Dirigido como un tema sobre cual hay que reflexionar en estos últimos años es la construcción y el avance que ha tenido la mente como propiedad emergente de la actividad cerebral y del papel representado por el lenguaje en este proceso tan fascinante.

Si nos situamos en 6 millones de años atrás, nuestros antepasados directos no serían demasiado diferentes a nuestra actualidad. Nuestros antepasados iniciaron un recorrido de naturaleza irreversible conocido en cambio biológico conlacionado con cambios en la actividad cognitiva y en el comportamiento mediante el fenómeno de retroalimentación más fantástico que nosotros llegamos a imaginar hasta llegar con nosotros, Sapiens, como un punto y final. Todo este recorrido se lo llama hominización y para darle continuidad y para seguirlo y reconstruirlo a menudo nos toparemos con obstáculos por las pocas trazas que tenemos de él.

De este gran recorrido de seis millones de años de especies de homínidos sabemos muy poco. Solo estamos seguros de que sabían andar sobre un par de pies.

Disponemos de cráneos casi enteros y, si bien de la parte blanda de su interior no hemos podido observar nada. Los análisis de las placas endocraneales no han sugerido tanto una cierta inflexión.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Lara, H. T. (2008). Hominización, humanización, cultura. Contribuciones desde Coatepec, (15), 127-155.

Serrano, S. (2004). Proceso de hominización y lenguaje. Método: Anuario, (2004), 154-160.